
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山本洋輔 プロフィール 
1990年  武蔵村山市生まれ 

2009年  東京都立 立川高校卒業 

2014年  一橋大学 社会学部 社会学科卒業 

コンサルティング会社に就職 

2018年  立川市議会議員選挙に立候補 初当選  

          立川市議会議員（最年少） 

環境建設委員会 副委員長 

NPO法人さんきゅうハウス理事 

【好きなこと】 

美術館・博物館巡り、映画鑑賞、歴史、読書、旅行 

登山、街歩き、ゲーム、子どもと遊ぶこと 

【嫌いなこと・苦手】 

嘘をつくこと、字を書くこと（悪筆） 
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小学生との環境学習 
＠残堀川 山本ようすけ 

多くの人が閉塞感や不安の中でオリンピックが開催されました。選手の活躍や様々な

形で開催に携るボランティアやスタッフの人たちの努力には最大限の敬意を抱いていま

す。しかし開催することが正しかったのか、、、モヤモヤは今も収まりません。 

五輪開催の一方で自粛要請が続いています。一番気の毒なのは子どもたちです。イベ

ントや行事は軒並み中止になってしまい、何か大切なものを学ぶ機会から疎外されてい

ないか、懸念しています。上の写真は小学４年生向けの環境学習です。普段何気なく見

ている川の水は意外と冷たくて、流れが速いことを感じてもらい、水の中には多くの生

き物がいること、ゴミ（特にプラスチック）も沢山捨てられていることを知ってもらい、、、

学べることは沢山あるはずです。そして、獲れた生き物に目を光らせる子どもたちの様

子を見れば、こうした校外学習は決して不要不急だとは思えません。 

さて、コロナも収束の見通しが一向に立っていない状況です。私の元には毎日様々な

相談が寄せられていますが、市民のお力になれていることは自分にとっても大きな励み

です。どんなことでも何かあれば山本まで気兼ねなくご連絡ください。 

情報提供の仕方に工夫を！ 

新型コロナワクチンに関して 

終わりない閉塞感の中に思う 

 
最年少 

5 月 11 日からワクチン接種の予約が始まりましたが、電話はほと

んど繋がらず、また情報提供も滞りがちで本当にご不便をおかけしまし

た。直近では予約に係る混雑は解消されたものの、依然としてスピーデ

ィーに情報提供することの課題は残っており、月 2 回程度の広報紙で

はなかなか間に合いません。 

新しい情報提供手段として市の Line公式アカウントによる情報提供

を提案しました。国立市のコロナに関する情報配信の取り組みや、武蔵

野市の年齢や地域によってターゲットを絞った配信情報ができる仕組

みなどを紹介しました。行政は今後導入を検討するとのことで、早期導

入を引き続き求めていきます。 

国立市の公式アカウント 
ワクチンに関してタイムリー
に情報提供される 
 

全ての受けたい人が受けられるように！ 
接種を希望する人には確実に接種できるよう適切な配慮が必要です。介助を必要とする人たちや

障害を抱えている人たちが、接種できるよう求めてきました。当初は画一的な予約システムでした

が、市主導の職域接種という形で、福祉作業所に通っている人たちが集団で接種可能になったり、

接種にタクシーを利用した場合にタクシー券が支給されるなど、少しずつ改善しています。 

オリンピックパラリンピックについて 
新聞でも大きく取り上げられました！ 
自分が呼びかけ人の一人となり、多摩地域の自治体議員（元職含む）の有志を募り、

132 人の連名でオリパラの中止を求める要請を都知事や組織委員会等へ送付しまし

た。複数の新聞にも取り上げられ、多くの反響がありました。結果的には開催されてし

まいましたが、今後は、五輪の税負担がどうなったのか、有耶無耶にせず、きちんとチ

ェックしていきます。 

パンナムスポーツ事前キャンプの視察に行きました 
パンアメリカン（南米大陸）の 26 カ国から 120 名ほどの選手やスタッフを受け入れ

る事前キャンプの視察にいきました。個人的には五輪開催には反対ですが、その一方で

来日した人が嫌な思いをせずに居心地が良く過ごせているのか、これも大切な視点だと

考えています。この事前キャンプは、自前でキャンプを用意できない小規模な国が多

く、そういう事情のために立飛さんが立川で受け入れて選手に最上の環境を用意すると

いう背景もあるようです。それを踏まえれば事業本来の趣旨としては素晴らしいものだ

と考えています。結果的には選手等の感染は発生もせず、無事終了しました。ほっとし

ています。 

 

考えています。この事前キャンプは、自前でキャンプを用意できない小規模な国が多く、そういう

事情のために立飛さんが立川で受け入れて選手に最上の環境を用意するという背景もあるようで

す。それを踏まえれば事業本来の趣旨としては素晴らしいものだと考えています。結果的には選手

等の感染は発生もせず無事終了し、中にはメダルを獲得した選手もいます。 

その他の議会活動（ひきこもり問題、化学物質過敏症…） 
世間ではコロナや五輪の話題一色ですが、日々の市民生活の課題も山積みです。今回の一般質問では「化

学物質過敏症」、「ひきこもり問題」について取り上げました。是非右の QR コードや、裏面の活動報告

も是非ご覧いただけると嬉しいです。 

視察の詳細記事 

東京新聞 

5 月 24日記事 
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